



Ciudades

Educación bolivarenses recibirá inversión de \$20 mil millones

Los recursos serán canalizados a través de la Gobernación, **Ecopetrol** y Esenttia



Cortesía



— Caracol Cartagena 20/06/2023 - 16:33 h COT

Cartagena • Como una apuesta delimitada a mejorar las condiciones en el sector educativo del territorio, el gobernador de Bolívar, Vicente Antonio Ble; el presidente del grupo Esenttia, Juan Diego Mejía y personal de la empresa **Ecopetrol**, anunciaron una inversión por el orden de los \$20 mil millones vía obras por impuestos en el componente de educación. **Esta tiene como meta, la dotación básica (pupitre, sillas para estudiantes y maestros, tableros, mueble de almacenamiento y canecas), de 355 sedes educativas en 12 municipios PDET del departamento.**

Ingresar al grupo de alertas de Caracol Radio Cartagena

El gobernante bolivarenses en una jornada adelantada en las instalaciones de Esenttia del Grupo **Ecopetrol**, manifestó su total complacencia por la buena nueva en cuanto a la inversión financiera, toda vez, **que la noticia impactará positivamente a 60 mil estudiantes y 1400 docentes del departamento.**

Aplazaron audiencia que busca definir futuro de las letras del barrio Blas de Lezo

"Hoy hemos cristalizado una gran alianza estratégica entre **Ecopetrol**, Esenttia y la Gobernación de Bolívar, donde hemos recibido esta importante dotación. **A partir del momento tenemos 14 meses para su distribución a lo largo del territorio bolivarenses. Lo realmente preponderante de esta unión de voluntades, es optimizar el servicio educativo oficial en el territorio y mejorar las condiciones de aprendizaje en municipios y poblaciones**", explicó el líder departamental.

El propósito a través de esta alianza es mostrar iniciativas de inversión por parte del sector privado con la ayuda y asesoría de la institucionalidad en materia educativa, como: la construcción del colegio de Turbana, dotación especializada para laboratorios de instituciones educativas con enfoque agroindustrial, menaje y fortalecimiento de residencias escolares, entre otros. **Como información general podemos informar que son 243 sedes educativas de los municipios que componen el Magdalena Medio y 111 sedes educativas de los municipios de El Guamo, El Carmen de Bolívar, San Juan Nepomuceno, María La Baja, San Jacinto y Zambrano.**

Últimas Noticias

Reforma al Código Electoral termina trámite en Congreso y pasa a revisión constitucional

Abogado Marlon Díaz aseguró que el uso del polígrafo en el caso de Laura Sarabia fue legal

La millonada que destinó el gobierno Petro para hospital de Santander

Senado avala proposición que propone suspender proceso de elección de Contralor

San Andrés, Providencia y Santa Catalina fue declarado como Zona de Frontera

¿Resonancia Schumann? Así está afectando al ser humano en los últimos días



Ultimas n... Deportes Entreteni... Coronavirus

“Con esta gran alianza vamos a dar un paso enorme en nuestro objetivo de romper las trampas de la pobreza, beneficiando a más de 60 mil estudiantes de todo el departamento”, agregó el gobernador de Bolívar.

De la jornada participaron Jessica Mac Master, vicepresidenta de Excelencia Corporativa de Essentia; Verónica Monterroza, secretaria Departamental de Educación; **Nirith Toro** **líder regional de Entorno Caribe** y **Carlos Crismatt gerente (E) de Entorno de la empresa colombiana de petróleo, Ecopetrol.**

Educación

Bolívar

Ecopetrol

También en la web

Recomendado por 

Siguiente artículo

Ciudades

Enviado a la cárcel ‘Nafer’ por su presunta participación en un homicidio en Cartagena

El crimen se habría registrado en el barrio Olaya



Últimas Noticias

Reforma al Código Electoral termina trámite en Congreso y pasa a revisión constitucional

Abogado Marlon Díaz aseguró que el uso del polígrafo en el caso de Laura Sarabia fue legal

La millonada que destinó el gobierno Petro para hospital de Santander